

Bew\_60 Bewerbung Stephan Horn

Veröffentlicht unter: Eingereichte Bewerbungen

## Bewerbung für Listenplatz (falls Angabe vorab gewünscht)

30 ff.

### Vorstellung

Liebe Freundinnen, liebe Freunde,

es lohnt, sich in Köln politisch zu engagieren und für „Grüne“ Ziele einzusetzen. Das habe ich in den letzten Jahren als Mitglied der Bezirksvertretung Lindenthal und im Vorstand des OV Lindenthal, zuletzt auch als dessen Sprecher gerne getan. Im Team und mit einigem Erfolg. Der Kölner Westen ist grüner, die Infrastruktur verbessert, die Lebensqualität erhöht worden. Wir sind den Bürger\*innen näher als je zuvor.

Noch aber ist viel zu tun. Nach wie vor ist der Äußere Grüngürtel in Gefahr, gibt es enorme Mobilitätsprobleme, besteht ein Mangel an Wohnungs-, Bildungs- und Kulturangeboten. Intoleranz und Rassismus wachsen. Nach wie vor fühlen sich viele in der Stadtgesellschaft abgehängt. Und das in ganz Köln.

Ursprünglich hatte ich die Absicht, mich für ein Direktmandat oder auf einen der aussichtsreichen Listenplätze für den Stadtrat zu bewerben. Nach reiflicher Überlegung tue ich das jetzt nicht. Ich habe gute Gründe. Und alle, die mich in der Vergangenheit dazu ermuntert haben, bitte ich um Verständnis.

Gleichwohl will ich auch weiterhin im Rahmen meiner Möglichkeiten und Kompetenzen engagiert, phantasie- und kraftvoll Grüne Politik in Köln mitgestalten. Ich würde ggfls. gerne in entsprechenden Arbeitskreisen oder – wie bisher auch schon – als Sachkundiger Einwohner/Bürger in einem der Ratsausschüsse tätig werden wollen. Deshalb bewerbe ich hiermit um einen der Listenplätze ab 30 ff. und möchte mit meinem Angebot dazu beitragen, dass wir mit einer überzeugenden Kandidat\*innenliste in die Wahl gehen.

Mit Grünen Grüßen

Euer Stephan



Alter:

50

Geschlecht:

männlich

Geburtsort:

Köln

## Zur Person

Diplom-Volkswirt, Lehrer an einem Berufskolleg.

- Seit 2013 bei den Grünen, über die Teilnahme am Mentoring-Programm Rat.
- 2014 Rats-Direktkandidat für Lindenthal/Braunsfeld und Platz 26 auf der Ratsreserveliste.
- Sachkundiger Einwohner im Ratsausschuss Anregungen und Beschwerden (seit 2014).
- Sprecher des OV Lindenthal (seit 2018).
- Vorstandsmitglied des OV seit 2015, zunächst als Kassierer.
- Mitglied der Bezirksvertretung Lindenthal (seit 2018).